
Jahrestreffen 2021
Post by “Beule” of Sep 13th 2020, 1:08 am

Moin Olli.

Ich zitiere Dich direkt: "Ich möchte hier eigentlich keine Kritik üben, "

Was ist Dein Beitrag, wenn nicht Kritik? Diese kann ja auch positives bewirken.

Wenn Deine Freundin sich nicht willkommen gefühlt hat, dann tut mir persönlich das leid, denn
auf Seiten der Orga, und zu der zähle ich mich, liegt viel Herzblut in der Veranstalltung. Ich
würde mich freuen Sie und Dich beim nächsten Infotreffen begrüßen zu dürfen. ( Und ja, die
Kapelle war unterirdisch.)

---------------------------------
Mal ein paar Hintergundinfos, was so ein Jahrestreffen bedeutet (aus meiner persönlichen Sicht,
wahrscheinlich vergesse ich einiges):

Eine Veranstaltung wie das Infotreffen ist immer auch im Kontext der Zeit zu sehen. Und in den
letzten Jahren ist viel passiert. Wir bemühen uns immer ein tolles Ereignis auf die Beine zu
stellen. Die behördlichen Auflagen werden jedes Jahr umfangreicher. Wir müssen dem
Rechnung tragen (Stichwort Love-Parade-Katastrophe-Duisburg; Stichwort Amri-
Weihnachtsmarkt-Berlin; Brandschutz; Hygiene; etc.) Wir, die Orga, müssen jedes Jahr einen
dicker werdenden, zuletzt rund 20 seitigen Auflagenkatalog der Behörden einhalten. Und das
versuchen wir so umzusetzen, dass nicht überall Zäune und Paramiltärs stehen. Ich denke jeder
wird mir zustimmen, dass wir das gut gelöst bekommen.

Vor dem Treffen ist nach dem Treffen. Bereits beim Abbau des aktuellen Treffens denken wir
über die Umsetzbakeit des nächsten Treffens nach. Was können wir anders / besser machen. Es
folgen in der Regel übers Jahr 3-4 Treffen zur Nachbesprechung und Vorbereitung. Die heiße
Phase beginnt für fast alle dann 2 Wochen vor der Veranstalltung mit Auf- und Umbauten. An
den "3 Days of Love, Peace and Information" kommen wir fast gar nicht zu Ruhe, oder nur kurz,
da liegen durchaus auch mal unsere Nerven blank und wir überreagieren. Hinterher wird sowas
in der Orga übrigens besprochen.

Wenn ich sage die heiße Phase beginnt 2 Wochen vorher, dann gilt das ausdrücklich nicht für
alle im Vereinsvorstand und im Büro. Betina, Horst, Diana, Stefan und co. sind nämlich schon
lange vorher mit dem Treffen beschäfftigt. Sei es in den Benzheimer-Flosskeln zu werben, sei
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es Behördengänge zu erledigen, sei es notwendige Utensilien zu organisieren und vor allem
damit die Ornbauer Bürger mit ins Boot zu holen, ohne die einfach mal gar nichts möglich wäre.

Ich selber war 2000 oder 2001 zum ersten mal in Ornbau und habe viele Veränderungen beim
Treffen miterlebt. Viele Programmpunkte die ich klasse fand gibt es nicht mehr, dafür sind
andere dazu gekommen. Das "alte Treffen" gab es ansich zu keinem Zeitpunkt. Es war jedes
Jahr abgewandelt. Eine deutliche Veränderung war, dass Treffen zu entzerren und auf
wesendlich mehr Fläche zu bringen mit dem Hauptanlaufpunkt am Festplatz rund um die
Sporthalle und nicht mehr so konzentriert um die Vereinshalle. Diesen Schritt haben wir uns
weiß Gott nicht leicht gemacht. Es ist ein Kompromis aus ausbehördlichen Auflagen
(Fluchtwege, Rettungswege etc.) und dem immerwieder von Vereinsmitgliedern geäußerten
Wunsch eines intimeren Treffens nur mit Camping, Klönen, Speis und Trank.

Auch sehen wir uns von Jahr zu Jahr mit weniger Mitstreitern den Aufgaben gegenüber. Wo wir
vor 7 Jahren noch rund 50 Helfer waren sind wir jetzt noch ungefähr 15-20 Helfer. Damit können
auch nicht mehr so viele Programmpunkte gestaltet werden.

Es macht übrigens aus Erfahrung keinen Sinn aus der Ferne Vorschläge zu machen, wie: Könnte
man nicht...? Nein, kann man nicht. Denn wer ist MAN? In der Regel sind MAN die Leute vor Ort,
die sowieso schon nicht mehr wissen wo ihnen der Kopf steht.

Nicht falsch verstehen, konstruktives Mithelfen ist jederzeit erwünscht. Aber eben konstruktiv.
Wenn also ein Vereinsmitglied einen neuen Programmpunkt einführen möchte, dann gerne bis
in die letzte Konsequenz. Also eigenverantwortlich von der Idee bis inkl. der Umsetzung vor Ort.
Natürlich auch als Teil der Orga, denn es geht nur zusammen. Aber sonst bleibt alles wieder an
MAN hängen.

-----------------------------------------------------------------------------

Zusammenfassend:

Ich würde mich als Meinungsbild durchaus über Komentare hier freuen. Nur aus "Fehlern"
können wir als Orga lernen. Ein zurück zu der Art des Treffens vor 10 Jahren wird es aus den
oben genannten Gründen sicher nicht geben. Aber anders muß ja nicht schlechter heißen. Bitte
denkt bei Euren Ideen auch an die Machbarkeit oder bietet selber eine Umsetzung an.

Ich freue mich auf Euch bei den nächsten Infotagen in Ornbau.
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Beule

@ Olli: Würde mich wirklich freuen Dich und die Bekannten auch beim nächsten Inforreffen zu
sehen.
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